

## Se déplacer entre la métropole et les territoires ultramarins

La France possède de nombreux territoires dispersés à travers le monde. On les appelle les territoires ultramarins. Il s'agit pour la plupart d'îles, isolées au milieu des océans.



Près de deux millions de Français vivent ainsi loin de la métropole.

Grâce à leur climat et à leurs paysages tropicaux, ces territoires attirent les touristes. Entre la métropole et les territoires ultramarins, les gens voyagent essentiellement par avion. Les marchandises sont, elles, essentiellement transportées en bateau.



Ces territoires ne sont pas très étendus et ne produisent pas tout ce dont ils ont besoin. Ils doivent importer de nombreuses marchandises ; qui coutent donc plus cher. Certains produits locaux comme les fruits exotiques sont exportés vers la métropole.

Grâce à ses territoires ultramarins, la France possède un immense espace maritime dans le monde.